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Дорогие члены профсоюза и уважаемые коллеги!
С наступающим Новым годом!

В преддверии волшебного праздника хочу выразить вам   искреннюю
благодарность за вашу преданность, труд и единство.
Каждый из вас - неотъемлемая часть нашей большой профсоюзной
семьи, и вместе мы смогли преодолеть множество трудностей и достичь
значимых побед. Пусть в грядущем году профсоюзная семья станет еще
крепче, а наши совместные усилия принесут еще больше радости и
успехов.
Верю, что Новый год принесет новые возможности, вдохновение и силы
для реализации всех наших планов и идей. 
Желаю вам крепкого здоровья, семейного благополучия и
профессиональных успехов. Пусть в ваших домах царят тепло, уют и
гармония, забота и поддержка близких людей. С Новым годом, дорогие
друзья!
Пусть 2025 год станет для нас годом новых достижений, ярких событий
и незабываемых моментов! 

Председатель Профсоюза АСМ РФ А.А. Фефелов 

https://profasm.ru/


СОСТОЯЛОСЬ ЗАСЕДАНИЕ ОТРАСЛЕВОЙ КОМИССИИ
ПО РЕГУЛИРОВАНИЮ СОЦИАЛЬНО-ТРУДОВЫХ

ОТНОШЕНИЙ В МАШИНОСТРОИТЕЛЬНОМ КОМПЛЕКСЕ

10 декабря во Дворце труда профсоюзов состоялось
расширенное заседание комиссии по
регулированию социально-трудовых отношений в

машиностроительном комплексе.

Профсоюзная сторона Комиссии представлена

отраслевыми профсоюзами, входящими в Ассоциацию

машиностроительных профсоюзов России.Сторону

работодателей представили ОООР «СоюзМаш», ГК

«Ростех», ПАО «КАМАЗ», АО «АВТОВАЗ», группа «ГАЗ», АО

«ТМХ».К участию в заседании были приглашены

председатели профсоюзов, входящих в Ассоциацию

машиностроительных профсоюзов России, и

специалисты отдела социального развития

департамента трудовых отношений ПАО «КАМАЗ».

Профсоюз АСМ РФ на заседании Комиссии

представляли: Председатель Ассоциации

машиностроительных профсоюзов России,

Председатель Профсоюза АСМ РФ А.А. Фефелов,

Председатель Челябинской областной организации

Профсоюза АСМ РФ О.М. Косых, зам. председателя

первичной профсоюзной организации АО «АВТОВАЗ»

по вопросам коллективного договора В.Ю. Королев,

руководитель отдела по социально-экономической

работе аппарата Профсоюза АСМ РФ Н.Ф. Егорова,

специалист отдела правовой и социальной защиты в

сфере труда, главный технический инспектор

Профсоюза АСМ РФ С.Н. Будников.

На заседании рассматривались следующие вопросы: 1.

О ходе выполнения Отраслевого соглашения по

машиностроительному комплексу РФ в 1-ом полугодии

2024 года, 2. О состоянии и причинах

производственного травматизма на предприятиях

машиностроительного комплекса РФ и меры по его

снижению, 3. О проведении конкурса «Лучшее

предприятие в системе социального партнерства в

машиностроительном комплексе РФ», 4. Разное.

В рамках первого вопроса повестки заседания

выступили представители Российского профсоюза

работников промышленности, Профсоюза АСМ РФ и

Всероссийского Электропрофсоюза. По новой

разработанной форме были представлены отчеты о

выполнении норм и положений Отраслевого

соглашения за 1-е полугодие 2024 года. Отмечено, что

отчет по новой форме позволил более точно и полно

оценить реализацию всех разделов и положений, а

также послужит основой для разработки предложений

в проект соглашения на следующий период.

По второму вопросу выступили руководители и

специалисты, которые занимаются вопросами охраны

труда в отраслевых профсоюзах и на предприятиях.

Были представлены выступления о ситуации с

несчастными случаями на производстве, их динамике,

причинах и факторах, влияющих на их возникновение.

Также были рассмотрены действия сторон социального

партнёрства, направленные на снижение

производственного травматизма. От Профсоюза АСМ

РФ по данному вопросу выступил С.Н. Будников.

По третьему вопросу повестки члены комиссии

поддержали предложение о проведении конкурса в

сфере социального партнёрства в

машиностроительной отрасли России. Принято

решение создать рабочую группу для доработки

названия и положения конкурса. Также был рассмотрен

вопрос о подаче заявки на участие в федеральном

конкурсе «Лучший по профессии».

В части «Разное» Профсоюз «Роспрофпром»

проинформировал членов комиссии о сложной

ситуации, которая сложилась на отдельных

предприятиях АО "Трансмашхолдинг", вызванной

деятельностью альтернативного профсоюза, которая

поддерживается руководством.

Были подняты вопросы о заключении коллективных

договоров и возможных конфликтах.



ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРОФСОЮЗА ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В
СОВЕЩАНИИ РАБОТОДАТЕЛЕЙ

20 декабря прошло совместное заседание внеочередного
Общего собрания организаций-членов Ассоциации
«Объединение автопроизводителей России» и Комитета по

автомобильной промышленности ООО «СоюзМаш России».

В мероприятии участвовали представители ПАО «КАМАЗ», АО

«АВТОВАЗ», ПАО «СОЛЛЕРС», ООО «АВТОТОР Холдинг», ООО «УК

«Группа ГАЗ», АО «Автомобильный завод «УРАЛ», ГНЦ ФГУП

«НАМИ», члены Комитета по автомобильной промышленности

ООО «СоюзМаш России», руководители комитетов Ассоциации,

Совета по профессиональным квалификациям в

автомобилестроении (СПКА). В ходе заседания были

рассмотрены два вопроса о совместной работе Ассоциации

«ОАР» и Профсоюза АСМ РФ в 2024 году.

Андрей Александрович Фефелов выступил с результатами

анализа работы по подготовке и проведению в 2024 году

отраслевого конкурса профессионального мастерства.

Проделанную работу собравшиеся участники совещания

оценили положительно. Решено продолжить практику

проведения отраслевых конкурсов в 2025 году и последующие

годы.

Председатель Профсоюза поблагодарил

социальных партнеров за стремление к

развитию социального диалога во благо

работников предприятий отрасли и вручил

председателю Совета Ассоциации «ОАР» –

генеральному директору ПАО «КАМАЗ» С.А.

Когогину Благодарность Министерства труда и

социальной защиты Российской Федерации.

По вопросу «О результатах проведения

отраслевого Дня машиностроителя в г.

Миассе» выступили председатель Профсоюза

АСМ РФ и генеральный директор АО «АЗ

«УРАЛ» П.А. Яковлев.

Учитывая положительные отзывы участников

праздника 2024 года, было принято решение о

проведения в 2025 году отраслевого Дня

машиностроителя, предложен девиз будущего

мероприятия – «80 лет Великой
Победы. Автомобилестроители
России в Великой Отечественной
войне».



НОВОСТИ АВТОПРОМА



АВТОВАЗ: ПЕРВЫЙ МИЛЛИОН АВТОМОБИЛЕЙ
В НОВЕЙШЕЙ ИСТОРИИ!

2 декабря 2024 года с конвейера АВТОВАЗа сошел первый
миллионный автомобиль, произведенный после ухода в 2022
году иностранного акционера и поставщиков из

недружественных стран. Юбилейным автомобилем стал
новый флагман компании и символ возрождения
предприятия – бизнес-седан LADA Aura.

Торжественная церемония, прошедшая в присутствии главного

федерального инспектора по Самарской области аппарата

полномочного представителя Президента Российской

Федерации в Приволжском федеральном округе Михаила

Феоктистова и Президента АО «АВТОВАЗ» Максима Соколова

подчеркнула значимость этого события для всей

автомобильной отрасли России.

Производство миллиона автомобилей за 2,5 года в условиях

глобальных изменений и экономических вызовов стало

настоящим достижением и трудовым подвигом коллектива

АВТОВАЗа. Весной и летом 2022 года, вопреки прогнозам о

долгом простое, компания продемонстрировала

исключительную способность к адаптации. Уже в июне 2022 года

АВТОВАЗ возобновил выпуск автомобилей – с конвейера сошли

первые LADA Granta Classic 2022 модельного года.

С этого момента АВТОВАЗ не только восстанавливал

производство, но и двигался вперед, возвращая на рынок

востребованные модели, опции, работая и над новыми

проектами. Следом за LADA Granta на конвейер вернулось

семейство NIVA, автомобили LADA вновь получили

кондиционер, подушки безопасности, мультимедийную систему,

АБС и другие опции.

В 2023 году АВТОВАЗ возобновил сборку LADA Vesta, при этом

производство было перенесено в Тольятти. В Ижевске, где

ранее собиралась Vesta, в 2024 году стартовал выпуск семейства

LADA Largus. Такая трансформация производства позволила

оптимизировать мощности в Тольятти и Ижевске, а кроме того,

заложить основу для будущих моделей: именно на платформе

LADA Vesta АВТОВАЗ разрабатывает свой перспективный

кроссовер.

Символическая точка в восстановлении

модельного ряда LADA была поставлена в

сентябре 2024 года, когда на LADA Vesta

вернулась одна из важнейших систем

безопасности – локализованная электронная

система контроля устойчивости (ESC). Сегодня

средний уровень локализации по модельному

ряду LADA превышает 95%.К концу 2024 года

АВТОВАЗ не только восстановил объемы

производства и продаж. От перезапуска

текущих моделей компания уверенно перешла

к выпуску новых автомобилей, среди которых

особое место занимает LADA Aura - модель,

символизирующая новую эпоху в истории

компании.

Президент АО «АВТОВАЗ» Максим Соколов:

«Сегодня мы выпустили первый миллионный

автомобиль с момента бегства наших бывших

иностранных партнеров из России в 2022-м

году. Именно они предрекали нам длительный

простой после их ухода, и именно они

ошибались и недооценивали потенциал

АВТОВАЗа и настоящий русский характер!Мы

не только быстро возобновили производство,

но за два с половиной года выпустили уже

один миллион автомобилей. Причем половина

из этого количества произведена в уходящем

2024-м году. Уже более 10 лет

производственный план АВТОВАЗа не был

таким масштабным.  Юбиляром стал наш

флагман – новейший бизнес-седан LADA Aura,

старт выпуска которому дал в октябре наш

Президент – Владимир Владимирович Путин.

Подробнее: АВТОВАЗ: ПЕРВЫЙ МИЛЛИОН

АВТОМОБИЛЕЙ В НОВЕЙШЕЙ ИСТОРИИ!

https://www.lada.ru/press-releases/122193


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



Самарская областная профсоюзная

организация работников автомобильного и

сельскохозяйственного машиностроения РФ -

общественная организация, которая

объединяет по отраслевому принципу 9

первичных профсоюзных организаций общей

численностью более 80 тысяч членов

профсоюза и решает вопросы поддержки

трудовых коллективов, защищает социально-

трудовые права и интересы членов

профсоюза, содействует устойчивой работе

предприятий отрасли, обеспечению занятости,

росту заработной платы, безопасным условиям

труда, ведет коллективные переговоры с

работодателями.

Среди ключевых результатов развития

организации следует отметить увеличение

процента охвата профсоюзным членством на

8,1%. Впервые принято в Профсоюз АСМ РФ за

отчетный период 17280 человек, что на 58,1%

больше по сравнению с предыдущим

периодом.

Средняя заработная плату увеличилась более

чем в два раза. Показатель покупательной

способности средней заработной платы по

отрасли увеличился с 3,6 до 5,8 прожиточных

минимумов.

Представительство в коллективных

переговорах от имени всех работников

осуществляют первичные профсоюзные

организации. Коллективные договоры

распространяются на 47923 работника отрасли.

Действием федерального Отраслевого

соглашения по машиностроительному

комплексу Российской Федерации на 2023-

2025 годы охвачено 49409 работников.

За отчетный период в АО «АВТОВАЗ» было

проведено 64 заседания согласительной

комиссии, 10 общезаводских конференций, на

которых рассматривался ход выполнения

коллективного договора и принимались

соответствующие постановления.

Коллективный договор АО «АВТОВАЗ»

содержит свыше ста пунктов по социальной

поддержке работников, расширяющих,

дополняющих трудовое законодательство в

части предоставления дополнительных прав,

льгот и гарантий работникам, действуют

19 декабря состоялся завершающий этап отчетно-выборной
кампании в Самарской областной профсоюзной
организации работников АСМ РФ - XII отчетно-выборная

конференция, на которой были подведены итоги пятилетней
работы, рассмотрено 16 вопросов, приняты важные
решения, избран Председатель Самарской областной
профсоюзной организации работников АСМ РФ. Им стал
действующий Председатель - Лисачев Алексей Евгеньевич.

Лидеры первичных профсоюзных организаций подвели итоги

пятилетней совместной работы, обсудили вопросы защиты прав

членов профсоюза - работников предприятий отрасли и

определили дальнейшие планы. Делегаты конференции,

выслушав доклады, утвердили отчеты и дали положительную

оценку работе областного комитета.

В работе конференции принял участие председатель

Федерации профсоюзов Самарской области Колесников

Дмитрий Геннадьевич, руководитель отдела организационной

работы аппарата Профсоюза АСМ РФ Волков Вадим

Владимирович, председатель Самарской областной

профсоюзной организации Российского профсоюза

работников промышленности Аникин Николай Иванович.

На конференции с докладами выступили председатель

Лисачев Алексей Евгеньевич, председатель КРК Корженко

Л.В., председатель комиссии по сбору и обобщению

предложений по кандидатурам для избрания на должность

Председателя Самарской областной профсоюзной организации

работников АСМ РФ Ворошилов А.Ю., председатель ФПСО

Колесников Д.Г., председатель Первичной профсоюзной

организации АО «АВТОВАЗ» Зайцев С.Ю., председатель

Первичной профсоюзной организации ООО «Завод приборных

подшипников» Шуматова Е.С., председатель Первичной

профсоюзной организации ОАО «Завод авиационных

подшипников» Сакулин М.Е., Председатель профкома

Автосборочного комплекса Первичной профсоюзной

организации АО "АВТОВАЗ" АСМ РФ Гречишников В.И.

СОСТОЯЛАСЬ XII ОТЧЕТНО-ВЫБОРНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
САМАРСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ПРОФСОЮЗНОЙ

ОРГАНИЗАЦИИ РАБОТНИКОВ АСМ РФ



В докладе Председателя отмечалось, что в

отчетный период областным комитетом

неоднократно рассматривался вопрос практики

социального партнерства на предприятиях

отрасли.

В целях популяризации продвижения

ценностей социального партнерства по

ходатайству первичных профсоюзных

организаций представлены областным

комитетом к награждению и награждены

Дипломом Профсоюза АСМ РФ «За развитие

социального партнерства и сотрудничество»

руководители трёх предприятий: Президент АО

«АВТОВАЗ» Соколов М.Ю., директор ООО «Завод

приборных подшипников» Мостовой А.Г.,

генеральный директор АО «Челно - Вершинский

машиностроительный завод» Эйвазов Т.С.

В рамках конференции состоялись выборы

состава областного комитета, президиума,

контрольно - ревизионной комиссии; утвержден

кадровый резерв в состав областного комитета;

избраны делегаты на X съезд Профсоюза АСМ

РФ и делегированы представители в состав

Центрального комитета и КРК Профсоюза АСМ

РФ. На должность председателя Профсоюза АСМ

Самарская областная профсоюзная организация

работников АСМ РФ выдвинула Фефелова

Андрея Александровича.

Завершая конференцию, Председатель

поблагодарил всех членов профсоюза,

профсоюзный актив - за ответственную и

сложную работу, руководителей организаций -

за совместную работу и конструктивный диалог

в непростых социально-экономических

условиях.

Председатель А.Е. Лисачев поздравил членов

профсоюза, профсоюзный актив, делегатов

конференции, с предстоящими праздниками,

пожелал всем трудовым коллективам

стабильной работы, эффективности и

укрепления профсоюзного движения на

предприятиях отрасли, нацелил первичные

профсоюзные организации на дальнейшую

продуктивную работу на благо членов

профсоюза - работников отрасли.

различные программы, направленные на социальную

защищенность работников работающих на ВАЗе.

Отмечается, что в связи с началом проведения

«Специальной военной операции» областная профсоюзная

организация, первичные профсоюзные организации

включились в активную работу по поддержке

мобилизованных и членов их семей, а также по оказанию

финансовой и гуманитарной помощи. Работодатели отрасли,

трудовые коллективы предприятий оказывают

всестороннюю гуманитарную помощь.

В отчетный период осуществлялся профсоюзный контроль

соблюдения трудового законодательства, исполнения

Отраслевого соглашения по машиностроительному

комплексу РФ, коллективных договоров предприятий, а

также проводились проверки обеспечения роста реального

содержания заработной платы, исполнения Регионального

соглашения о минимальной заработной плате в Самарской

области.

В результате были достигнуты соглашения по индексации

заработной платы. За отчетный период правовая помощь

оказана 4635 членам профсоюза.

Согласно сводной информации за отчетный период

поступило и рассмотрено 15156 письменных индивидуальных

и коллективных обращений без учета обращений по

оказанию материальной помощи.

Председатель Самарской областной профсоюзной

организации работников АСМ РФ А.Е. Лисачев в своем

докладе отметил ведущую роль Первичной профсоюзной

организации АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ по всем направлениям

работы, а также вклад в увеличение профсоюзного членства.

На региональном уровне Первичной профсоюзной

организации АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ вручено

Переходящее Знамя ФПСО «За высокие показатели
роста профсоюзных рядов в 2023 году».

Учитывая большой вклад в развитие и укрепление

профсоюзного движения Самарской области,

совершенствование региональной системы социального

партнерства в сфере труда, обеспечение организационного

единства, повышение эффективности деятельности по

защите социально-трудовых прав и интересов трудящихся, а

также за высокую профсоюзную деятельность, высокий

уровень социальной защиты коллектива, Первичная
профсоюзная организация АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ

внесена в Книгу Почета Федерации профсоюзов

Самарской области.

СОСТОЯЛАСЬ XII ОТЧЕТНО-ВЫБОРНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
САМАРСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ПРОФСОЮЗНОЙ

ОРГАНИЗАЦИИ РАБОТНИКОВ АСМ РФ



Лисачев отметил ведущую роль вазовской

«первички» в общем росте членства в

региональной организации Профсоюза АСМ

РФ.

Делегаты XII отчетно-выборной конференции

Самарской областной профсоюзной

организации работников АСМ РФ утвердили

отчеты председателя и контрольно-

ревизионной комиссии. Также на этом

мероприятии был избран председатель

Самарской областной профсоюзной

организации работников АСМ РФ на

ближайшие пять лет. Им стал ее прежний

руководитель Алексей Лисачев.

В завершении конференции председатель

Федерации профсоюзов Самарской области

Дмитрий Колесников вручил председателю

профкома автосборочного комплекса Виктору

Гречишникову благодарственное письмо за

активное участие в оказании финансовой и

гуманитарной помощи участникам СВО и их

семьям.

Источник: Профсоюзная организация

АВТОВАЗа

XII отчетно-выборная конференция Самарской областной
профсоюзной организации работников АСМ РФ прошла в
столице губернии 19 декабря.

В работе мероприятия приняла участие делегация

Первичной профсоюзной организации АО «АВТОВАЗ».

Председатель ППО Сергей Зайцев вошел в состав

президиума конференции. Также на нее были приглашены

председатель Федерации профсоюзов Самарской области

Дмитрий Колесников и руководитель отдела

организационной работы аппарата Профсоюза АСМ РФ

Вадим Волков.

В отчете о работе Самарской областной профсоюзной

организации работников АСМ РФ ее председатель Алексей

ДЕЛЕГАЦИЯ ППО АО «АВТОВАЗ»ПРИНЯЛА
УЧАСТИЕ В XII ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ

ОБЛАСТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

Профсоюзная молодежь ППО АО «АВТОВАЗ»
приняла участие в федеральном этапе
Стратегического резерва.

На закрытии этого важного события состоялся конкурс

«Молодой профсоюзный лидер России». В качестве

членов жюри выступили: Сергей Черногаев,

председатель ФНПР Александра Мазур, председатель

Молодежного совета ФНПР Илья Саврулин, молодой

профсоюзный лидер России 2023 года.

Наблюдать за дебатами лидеров было невероятно

увлекательно, - поделились впечатлениями наши

ребята. - Каждый участник страстно стремился к победе,

демонстрируя свои лучшие качества и аргументы.

Интрига сохранялась до самого конца, ведь все

соперники были достойны друг друга.

На панельной дискуссии участники получили уникальную

возможность лично пообщаться с председателем ФНПР в

формате «вопрос-ответ». Встреча позволила молодым

активистам получить ответы на самые важные вопросы и

обсудить актуальные темы. Ребята получили ценные

знания, обмен опытом и заряд энергии для новых

инициатив и мероприятий и  готовы к новым

свершениям!

ГОТОВЫ К НОВЫМ СВЕРШЕНИЯМ!

https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_41788


Делегация профсоюзной комиссии по гендерной

политике и культурно-массовой работе и

представители производств уже занимаются закупкой

подарков. Они подыскивают разнообразную,  удобную

по размеру и росту, одежду каждому ребенку,

просматривают все маркетплейсы, щепетильно

относятся к каждой заявке и с любовью подбирают

подарки так, чтоб обрадовать всех воспитанников.

Наши «помощники Деда Мороза» посетят три

новогодних мероприятия, где будут поздравлять ребят

от всего нашего большого коллектива и доставят им

все, о чем они просили в своих письмах: кукол, мягкие

игрушки, наборы для творчества, спортивный

инвентарь, одежду и другое. Также закупаются средства

личной гигиены, вещи для обустройства быта и

создания уюта в комнатах и, конечно, рыболовные

снасти для рыбацкого клуба «Барракуда»,

организованного по инициативе профкома

инжиниринга в детском доме «Единство» и очень

популярного среди ребят. А ещё исполнят давнюю

мечту: экскурсии для всех ребят в январские каникулы.

Полный отчёт будет размещен после поздравления, а

мы будем стараться делать все возможное, чтобы дети

продолжали верить в чудо, которое дарят наши

работники!  

Елена САЗОНОВА, заведующий отделом по

гендерной политике и культурно-массовой работе

ППО АО «АВТОВАЗ»

Новый год – праздник, который дарит детям сказку и
надежду на чудо, а взрослым поднимает настроение
и дает возможность почувствовать себя настоящими

волшебниками.    А на предприятиях и в
организациях «первички» АВТОВАЗа, благодаря
ежегодной профсоюзной акции «Подари праздник
детям» возможность побыть волшебником
появляется у всех.

Акция направлена на поздравление детей, оказавшихся

в трудной жизненной ситуации, воспитанников детских

домов г.о. Тольятти, и проводится на средства,

благотворительный взнос работников, членов

профсоюза АСМ. В этом году собрано чуть более одного

миллиона рублей, и мы выражаем огромную

благодарность всем неравнодушным людям, кто стал

участником акции – тем самым волшебником. 151

ребенок из наших подопечных детских домов

«Созвездие» и «Единство» загадали желания и написали

письма Деду Морозу.  

ВОЛШЕБНИКИ СРЕДИ НАС

ОРГАНИЗАЦИОННИКИ ПРОШЛИ ОБУЧЕНИЕ

Организационно-массовая комиссия профсоюзного
комитета ППО АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ приняла
участие в семинаре «Организационно-массовая

работа в профсоюзах» на базе Института
профсоюзного движения Академии труда и
социальных отношений.

Программа семинара включала в себя теоретические и

практические занятия и тренинги. Тематика

рассматриваемых вопросов касалась и

организационного укрепления профсоюзов, и

основных направлений организационно-массовой

работы.  На тренинге работали с темой

«Межличностные конфликты: причины, способы

разрешения.

Бесконфликтное общение». В качестве преподавателей

выступили: Демидова Светлана Евгеньевна, вице-

президент Института профсоюзного движения ОУП ВО

«АТиСО», кандидат экономических наук, доцент;

Керимова Изумруд Агаларовна, кандидат

психологических наук, доцент кафедры социальной

педагогики и психологии Московского педагогического

государственного университета.



«КАМАЗУ» – 55 ЛЕТ!



За выдающиеся заслуги и в связи с 55-летием со дня
основания компании коллектив ПАО «КАМАЗ» награждён
орденом «За доблестный труд». Указ о награждении

подписан Президентом РФ Владимиром Путиным.

Согласно документу, коллектив компании удостоен

государственной награды за выдающиеся заслуги в

укреплении и развитии экономического, научного и

оборонного потенциала РФ. В рамках праздничного

мероприятия, посвящённого 55-летию «КАМАЗа», награду из

рук раиса Татарстана Рустама Минниханова получил

генеральный директор ПАО «КАМАЗ» Сергей Когогин.

«Эта награда – большая честь для нас, высокая оценка

трудового вклада работников на фоне масштабных

политических, экономических и военных вызовов. «КАМАЗ»

стоит на страже интересов Отечества.

Сегодня наши усилия направлены на разработку и

производство продукции для защиты рубежей

страны. Кроме того, в условиях

импортозамещения и налаживания

отечественного производства

санкционноустойчивой продукции не менее

важен выпуск широкого ряда коммерческой

автотехники КАМАЗ на новой компонентной базе,

освоенный камазовским коллективом. Это наш

вклад в укрепление технологического

суверенитета России. Я признателен коллегам за

самоотверженность, ответственность и

патриотизм, которые они проявляют при

выполнении важнейших государственных задач, и

поздравляю коллектив компании с высокой

наградой», – сказал Сергей Когогин.

КОЛЛЕКТИВ «КАМАЗА» НАГРАЖДЁН ОРДЕНОМ
«ЗА ДОБЛЕСТНЫЙ ТРУД»

СЕРГЕЙ КОГОГИН И ИЛЬДАР ШАМИЛОВ ВСТРЕТИЛИСЬ
С УЧАСТНИКАМИ ФЕСТИВАЛЯ

«НАШЕ ВРЕМЯ – БЕЗНЕН ЗАМАН»

17 декабря в ПАО «КАМАЗ»
состоялась встреча
генерального директора

компании Сергея Когогина,
заместителя генерального
директора по управлению
персоналом,
организационному развитию и

корпоративному управлению
ПАО «КАМАЗ» Жанны
Халиуллиной и председателя
ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдара
Шамилова с участниками
республиканского фестиваля

творчества работающей
молодежи «Наше время -
Безнен заман».



Неоценимую помощь команде оказали педагоги-

наставники, которые подготовили участников к

выступлениям. Вокальные номера готовила Лилия

Бикмаева — артист и вокалист Дома дружбы

народов «Родник». Хореографию для номеров «В

ритме родной земли» и «Сакчылар»

разрабатывали Зарянова Елена Александровна,

художественный руководитель театра танца

«Булгары», и Соловьев Наиль Николаевич,

главный балетмейстер театра. Минута славы была

подготовлена под руководством Садртдинова

Марата Ахатовича, руководителя студии танцев

«Grand Glide». Хореографом номера «Журавли»

выступила Ритинь Альбина Анасовна, а

режиссером всех номеров стала Нафиса

Ибрагимова — режиссер Дома культуры

Прессово-рамного завода.

Генеральный директора ПАО "КАМАЗ" Сергей

Когогин отметил значимость поддержки

инициатив молодых специалистов, подчеркнув,

что их креативность и энергия являются

движущей силой для компании. Он выразил

уверенность в том, что такие мероприятия

способствуют не только развитию творческих

навыков, но и укрепляют командный дух.

Председатель ОППО ПАО "КАМЗА" Ильдар

Шамилов добавил, что профсоюз активно

содействует развитию творческих проектов,

создавая условия для самореализации молодежи.

Поздравления и слова поддержки также

прозвучали от Жанны Халиуллиной.

Подробнее: ОППО ПАО "КАМАЗ"

СЕРГЕЙ КОГОГИН И ИЛЬДАР ШАМИЛОВ
ВСТРЕТИЛИСЬ С УЧАСТНИКАМИ ФЕСТИВАЛЯ

«НАШЕ ВРЕМЯ – БЕЗНЕН ЗАМАН»

На встрече также присутствовали Лениза Хурматуллина –

директор Департамента развития персонала, Ксения

Ахмедзянова – председатель Совета молодёжи ПАО

«КАМАЗ», Лидия Касымова – начальник отдела по работе с

молодёжью ОППО ПАО «КАМАЗ», Ирина Булаева –

главный специалист по работе с молодёжью, Нафиса

Ибрагимова – главный режиссер команды , Лилия

Бикмаева – педагог по вокалу, артист и вокалист Дома

дружбы народов «Родник».

В ходе встречи обсуждались достижения молодежи и их

вклад в развитие предприятия. Участники мероприятия

отметили, что фестиваль стал важной платформой для

самовыражения молодых талантов. Ксения Ахмедзянова

рассказала о значимости этого события для команды

«КАМАЗ», подчеркнув, что в этом году сборная

предприятия была одной из самых массовых — в её

составе находилось 70 человек. Подготовка к фестивалю

началась за полгода до его проведения, и уже в феврале

ребята приступили к репетициям.

Сборная ПАО «КАМАЗ» представила семь номеров в

различных жанрах и завоевала высокие награды. Среди

них:

Хореографический номер «Журавли» отмечен

специальным призом в номинации «За патриотизм в

творчестве».

Хореографический ансамбль «В ритме родной земли» -

2 место

Хореография малой формы «Сакчылар» («Защитники») –

2 место

Вокальный ансамбль «Атлар чаба» - 1 место

Мужской вокал малой формы «Русь моя» - 1 место

Минута славы «55 лет в едином ритме» - 1 место

Визитка-презентация

«Сохраняя прошлое, создаем будущее» - 1 место.

По итогам фестиваля команда «КАМАЗ» заняла первое

место в общекомандном зачете.

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_13816


"Мы подготовили новый Коллективный

договор, который станет гарантом

успешного сотрудничества и укрепит

взаимные интересы сторон", — отметила

заместитель генерального директора по

управлению персоналом,

организационному развитию и

корпоративному управлению ПАО

«КАМАЗ» Жанна Халиуллина, выступая

на церемонии подписания

Колдоговора. Она подчеркнула важность

обеспечения безопасных условий труда

и повышения лояльности работников к

ценностям организации.

Генеральный директор «КАМАЗа»

Сергей Когогин добавил, что времена

сейчас непростые: "Конкуренты не

дремлют и активно пытаются завоевать

российский рынок. Но камазовцы

неоднократно доказывали свою

способность справляться с трудностями".

Он поблагодарил руководителей

заводов и подразделений,

профсоюзный актив за поддержку

участников СВО и их семей.В

завершение Сергей Анатольевич

подчеркнул: "Судьба компании

неразрывно связана с персоналом. Мы

сделаем все возможное для сохранения

социального пакета". Это еще раз

подтверждает приоритет интересов

трудового коллектива для ПАО «КАМАЗ».

Председатель ОППО ПАО «КАМАЗ»

Ильдар Шамилов также выразил

благодарность администрации за

высокий уровень социального

партнерства и отметил значимость

нового документа для обеих сторон. "Это

важное событие для трудового

коллектива компании", — заключил он.

Таким образом, ПАО «КАМАЗ»

продолжает подтверждать статус

стабильного и социально

ориентированного предприятия. В знак

признания высокого уровня

социального партнерства генеральному

директору Сергею Когогину было

вручено благодарственное письмо от

ФПРТ.

Фото: ОППО ПАО "КАМАЗ",

Виталий Зудин

ПОДПИСАН НОВЫЙ КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР
ПАО «КАМАЗ» НА 2025-2027 гг

23 декабря 2024 года в генеральной дирекции ПАО «КАМАЗ»
состоялась церемония подписания нового Коллективного
договора на 2025-2027 годы. Подписи под документом поставили

генеральный директор автогиганта Сергей Когогин и
председатель Объединенной первичной профсоюзной
организации ПАО «КАМАЗ» Ильдар Шамилов.

Коллективный договор является основным документом,

регулирующим социально-трудовые отношения между работодателем

и работниками. Условия договора распространяются не только на

сотрудников компании, но и на работников организаций, входящих в

группу ПАО «КАМАЗ», охватывая более 30 000 человек. Действие

текущего договора завершается в декабре, поэтому работа над новым

началась заранее и была построена на принципах социального

партнерства, в комиссию вошли как представители администрации,

так и профсоюзной организации.

Изменения коснулись 43 пунктов Коллективного договора, затрагивая

практически каждый раздел. Наибольшее количество изменений было

внесено в раздел охраны труда и здоровья персонала — здесь

изменения коснулись 16 пунктов. Основное внимание уделено

уточнению обязанностей работников и работодателя по соблюдению

правил охраны труда. За последние три года ПАО «КАМАЗ» обеспечило

рост средней заработной платы на 56%, которая на сегодняшний день

составляет 85 тысяч рублей. Увеличение заработной платы достигнуто

благодаря реализации комплекса мер, включая ежегодную

индексацию.

В 2024 году компания направила значительные средства на повышение

зарплат по сложнокомплектуемым профессиям, что охватило 11 тысяч

сотрудников. С июля текущего года проведена индексация на уровне

5,1%, а также продолжится реализация мероприятий, запланированных

на 2024 год. При разработке нового документа ни одно из обязательств

предыдущего Коллективного договора не было исключено.

Сумма социальных выплат возросла с 1,4 миллиарда рублей в 2022 году

до 2,3 миллиарда рублей в 2024 году, и на этом уровне компания

планирует продолжать выполнять свои обязательства до конца 2025

года. Важным направлением остается поддержка мобилизованных

сотрудников, для которых с 2022 года предусмотрена ежемесячная

выплата в размере 50 тысяч рублей. Члены их семей также получают

дополнительную поддержку.



Объединённая первичная профсоюзная организация ПАО
«КАМАЗ» вновь подтвердила свой высокий статус, став
победителем республиканского конкурса Федерации

профсоюзов Республики Татарстан «На лучшую
правозащитную работу». Награждение состоялось 3 декабря на
заседании Совета Федерации профсоюзов РТ, которое совпало
с отмечаемым в этот день Днём юриста.

Конкурс проводился в рамках Года правозащитной работы,

объявленного Федерацией профсоюзов Республики Татарстан.

ОППО ПАО «КАМАЗ» участвовала в номинации «На лучшую

правозащитную работу профсоюзной организации» с

численностью членов профсоюза свыше 30 тысяч человек. При

оценке работ учитывались такие важные аспекты, как социальная

направленность коллективного договора и количество гарантий и

льгот, превышающих гарантированные государством,

профсоюзные проверки работодателя по соблюдению трудового

законодательства, профсоюзная экспертиза локальных

нормативных актов работодателя, рассмотрение письменных

обращений членов профсоюза, осуществление юридических

консультаций, оказание правовой помощи.

Победа в конкурсе стала результатом

высокопрофессиональной и

добросовестной работы руководителя

юридической службы ОППО ПАО «КАМАЗ»

Марины Геннадьевны Лежниной. Она не

только обеспечивает правовую поддержку

ОППО ПАО "КАМАЗ", но и активно работает

в направлении оказания правовой помощи

членам профсоюза.

Консультации проводятся через

телефонные звонки, электронную почту и

личные встречи с членами профсоюза в

подразделениях и на заводах. Марина

Лежнина была отмечена за свой

профессионализм и преданность делу не

только на уровне республики, но и на

всероссийском уровне — получила

Почётную грамоту Федерации

Независимых Профсоюзов России за

многолетний добросовестный труд и

активное участие в профсоюзной

деятельности.

Стоит отметить, что ОППО ПАО «КАМАЗ» не

раз становилась победителем в конкурсе на

«Лучшую правозащитную работу», получая

первые места в 2018, 2021 годах. Эта

последовательная успешная работа

подтверждает эффективность

правозащитной деятельности организации

и её стремление защищать интересы

членов профсоюза.

ПРАВОЗАЩИТНАЯ РАБОТА ОППО ПАО «КАМАЗ»
ПОЛУЧИЛА ВЫСОКУЮ ОЦЕНКУ

ПРОВЕРКА СИЗ В ДСТиСАД

Комиссия по охране труда профсоюзного комитета
ДСТиСАД ОППО ПАО "КАМАЗ" провела проверку
поступающей в департамент спецодежды,

спецобуви и других СИЗ.

В ходе проверки было отмечено, что качество средств

индивидуальной защиты соответствует принятым

стандартам ГОСТа, поставки осуществляются вовремя.

Выдача спецодежды осуществляется согласно

графику на центральном складе, находящемся на

ОПС-331.

Проверка показала, что нормы выдачи специальной

одежды и специальной обуви и других СИЗ для

работников департамента составлены на основании

типовых норм для каждой профессии.

В норме выдачи ссылка на нормативный документ для

каждой профессии. Специальная одежда и

специальная обувь и других СИЗ выдается и

используется в полном объеме согласно нормы выдачи,

размеры спецодежды и спецобуви соответствуют

стандартам. Жалоб по качеству СИЗ не поступало.



В библиотеке профсоюзного комитета Ульяновского

автомобильного завода для тех, кто любит чтение «умных

журналов» действует выставка, которая посвящена 90-летнему

юбилею журнала «Наука и жизнь».

«Наука и жизнь» – это больше чем просто научно-популярный

журнал, это проводник в мир познания. Каждый номер издания –

это маленькая энциклопедия, которая умудряется вместить в себе

огромное количество интересной и полезной информации,

рассказывает нам о новых открытиях и изобретениях, об учёных

прошлого и современности, о животных и растениях, истории,

химии, искусстве, о вещах, которые окружают и об удивительных

местах на нашей планете. Девиз журнала «О науке – доступно, о

жизни – серьезно», поэтому интереснейший мир науки на

страницах издания становится ближе и понятней.

Помимо научно-популярных статей и новостей науки и техники в

журнале постоянно присутствуют такие рубрики, как «Мир

увлечений», «Маленькие хитрости», «Лингвистически задачи»,

«Советы домашнему мастеру», «Ума палата», рассказы и отрывки из

литературных произведений писателей-фантастов и многое

другое.

Журналы, представленные на выставке, раскрывают такие темы, как:

"Надо ли опасаться искусственного интеллекта?", "Цельнозерновой

хлеб полезен. Действительно?", "От физической нагрузки мозгу

большая польза!", "Неизведанный Байкал", "Умный город (про

будущее городов)" и другие.

Историю журнал ведет с 1890 года, когда вышел первый номер. На

16 страницах большого формата размещались новости науки и

техники, математические задачи, советы по домашнему хозяйству.

Издавался «общепонятно-научный

иллюстрированный журнал» до 1900-го года

еженедельно.  В 1934 году журнал «Наука и

жизнь» родился во второй раз и с октября

этого года выходит непрерывно. Даже во

время Великой Отечественной войны и в

кризисные 90-е годы редакция не

пропустила ни одного номера. А

неизменный дизайн обложки знаком уже

нескольким поколениям. За эти годы на

страницах журнала собрана развернутая

летопись развития науки и технологий,

наших представлений об устройстве мира,

о судьбе страны. Не удивительно, что в 1984

году журнал был награжден орденом

Трудового Красного Знамени, а в 2017-ом –

премией «За верность науке». Читайте

журнал «Наука и жизнь» и вы узнаете много

интересного и познавательного.

Татьяна Елизарова, заведующая

библиотекой профкома УАЗа

В ПРОФСОЮЗНОЙ БИБЛИОТЕКЕ УАЗа

10 декабря состоялась отчетно-

выборная конференция

Ульяновской областной

организации Профессионального

союза работников АСМ РФ.

Поздравляем Воронежцева

Александра Николаевича с

избранием на должность

председателя организации на

очередной срок!

АЛЕКСАНДР ВОРОНЕЖЦЕВ
ПЕРЕИЗБРАН ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ

УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ



18 декабря состоялась XIII Отчетно-выборная
конференция Нижегородской областной
организации Профсоюза АСМ РФ.В ходе

конференции делегаты заслушали отчёт
областного комитета за 5 лет, признали работу
областной профсоюзной организации
удовлетворительной, ознакомились с отчётом
контрольно-ревизионной комиссии и утвердили

его.

На конференции выступил председатель Совета

ветеранов Обкома Николай Николаевич

Купоросов, который проинформировал о создании

совета ветеранов, о проводимых для ветеранов

мероприятиях и поблагодарил областной комитет

за оказываемое ветеранам должное внимание.

О поддержке областным комитетом работы с

членами профсоюза в "Дробмаш" рассказал

председатель первички Вячеслав Иванович

Лёскин. Председатель профсоюза АСМ РФ Андрей

Александрович Фефелов свое выступление на

конференции начал с показа новостного

видеоролика о событиях ноября в Профсоюзе и

познакомил делегатов с текущей ситуацией в

отрасли, перспективах развития Профсоюза на

будущие годы, о предстоящем проведении Х

Съезда.

Делегаты Конференции избрали на новый срок

полномочий областной комитет из 32 человек и

президиум обкома из 8 человек.

ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ОБЛАСТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
ПРОФСОЮЗА АСМ РФ ЕДИНОГЛАСНО БЫЛ
ИЗБРАН СОЛОДОВ СЕРГЕЙ ВИКТОРОВИЧ

Председателем областной организации Профсоюза АСМ РФ

единогласно был избран Солодов Сергей Викторович, а на

первом заседании обкома после конференции

заместителем председателя НООП АСМ РФ избрали

Митрофанова Леонида Эдуардовича.

На конференции делегаты приняли постановление

конференции, избрали контрольно-ревизионную комиссию,

выбрали делегатов от Нижегородской областной

организации Профсоюза АСМ РФ на ХХХ Отчетно-выборную

конференцию Нижегородского Облсовпрофа и на Х Съезд

Профсоюза АСМ РФ, делегировали своих представителей в

состав ЦК и КРК Профсоюза АСМ РФ.

Делегаты приняли решение поддержать на предстоящих

выборах кандидатуры действующих председателя

Профсоюза АСМ РФ Андрея Александровича Фефелова и

председателя Нижегородского Облсовпрофа Анатолия

Михайловича Соколова.

Поздравляем коллег с избранием! Желаем продуктивной

работы в новом пятилетнем периоде.

Источник: ППО в ОАО "ГАЗ"

Профсоюзный комитет Горьковского автозавода
организовал для членов профсоюза подразделений  ЧОП
«Валдай», ООО «НКЦ» и редакции газеты «Автозаводец»

увлекательную поездку в один из городов Золотого кольца
России – Суздаль, который в этом году отмечает свое 1000-
летие.

Экскурсанты, посетившие древнерусский город,

познакомились со старинной архитектурой, нарядными

белокаменными храмами и памятниками деревянного

зодчества. На сегодняшний день в Суздале проживает около 10

тысяч жителей, здесь находится свыше 50 действующих

церквей, 5 монастырей.

Кроме архитектуры Суздаль удивил нижегородцев и другими

достопримечательностями: здесь проходит фестиваль 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЭКСКУРСИЯ

медовухи, много памятников известным людям

и событиям, много музеев, развивается в

мастерских лоскутное шитье.

Побывали гости в Музее деревянного

зодчества,   где смогли познакомится с

убранством крестьянской избы, деревянных

церквей, узнать познавательную историю про

огромный круговой колодец.

А главная площадь города поразила своим 

украшением к Новому году. Красивейшая

иллюминация произвела неизгладимое

впечатление и создала всем участникам поездки

праздничное новогоднее настроение, что и было

целью организованной поездки.

Источник:  ППО в ОАО "ГАЗ"

https://vk.com/profkomgaz?w=wall-115248661_10414
https://vk.com/profkomgaz?w=wall-115248661_10403


Президент России наградил четырех сотрудников
миасского автозавода «Урал» за их трудовые
достижения. Соответствующий указ опубликован на

официальном портале опубликования правовых
актов.

Ирина Егорушкина, начальник управления дирекции

по финансам и экономике завода, получила орден «За

заслуги перед Отечеством» III степени.

ВЛАДИМИР ПУТИН НАГРАДИЛ ЧЕТЫРЕХ
СОТРУДНИКОВ МИАССКОГО ЗАВОДА «УРАЛ»

Также награду вручили Алексею Кобелеву, директору

по экономике, и Ольге Яковлевой, начальнику

управления по персоналу.

Валентина Перевалова, контролер станочных и

слесарных работ на заводе, была удостоена почетного

звания «Заслуженный машиностроитель Российской

Федерации» за вклад в развитие машиностроения.

Источник:  Коммерсантъ Челябинск

ТУРНИР ПО ЖИМУ ШТАНГИ ЛЕЖА -
ПРИ ПОДДЕРЖКЕ ПРОФСОЮЗА

В Миассе прошел турнир по жиму штанги лежа. Более 100 участников
собрал новогодний турнир по жиму штанги лежа, посвященный 251-
летию со дня основания Миасса. Соревнования прошли 15 декабря, в

Физкультурно-оздоровительном комплексе «Урал»

Соревнования прошли при финансовой поддержке автомобильного завода

«УРАЛ». Организаторы предновогоднего турнира – первичная профсоюзная

организация автозавода и ФОК «Урал». Спортсмены состязались в личном и

командном зачетах, мужчины – в девяти весовых категориях, женщины – в

четырех. Победителей определяли по наибольшему результату в каждой

весовой категории.

Переходящий кубок в командном зачете завоевали тяжелоатлеты «Атлетик-

Сити» (до этого два года подряд кубок оставался у Спортивной школы по

адаптивным видам спорта), на втором месте – команда Energym, на третьем

– сборная автозавода «УРАЛ».

Победителями в своих весовых категориях стали: Виктория Зуева

(«Атлетик-Сити»), Наталья Рогозникова (Спортивная школа по адаптивным

видам спорта), Наталья Ушакова (АЗ «Урал»), Юлия Болотникова (АЗ

«Урал»), Лев Жихарев (ФОК «Урал»), Леонид Качев (ФОК «Урал»), Кирилл

Сайко (Спортивная школа по адаптивным видам спорта), Богдан Исаков

(Миасс), Геннадий Кузьмин (Миасс), Никита Никитин (Спортивная школа

по адаптивным видам спорта), Алексей Патракеев (Спортивная школа по

адаптивным видам спорта), Кирилл Рябцев (Energym), Шамиль Буляков

(«Вездеход»)..

За мастерство и абсолютное

первенство грамотами и

медалями были награждены:

I место – Наталья Рогозникова

(Спортивная школа по

адаптивным видам спорта) и

Богдан Исаков (Миасс);

II место – Наталья Ушакова (АЗ

«Урал») и Алексей Патракеев

(Спортивная школа по

адаптивным видам спорта);

III место – Виктория Зуева

(«Атлетик-Сити») и Кирилл

Рябцев (Energym).

Все победители и призеры

получили сертификаты на услуги

ФОК «Урал» и подарочные

сертификаты в магазин

«Спортмастер».

Источник: Автомобильный

завод "УРАЛ"

https://www.kommersant.ru/doc/7400335
https://vk.com/azural.miass?w=wall-188722179_18647


По инициативе профсоюзного комитета ППО ООО
«ЧТЗ-УРАЛТРАК» сотрудники предприятия приняли
участие в отправке гуманитарной помощи для бойцов

СВО, через общественную организацию
«Объединенный народный фронт».

НАРОДНЫЙ ФРОНТ

Заводчане собрали более шестисот тысяч рублей, на

которые закуплены квадрокоптеры «OJI Mavic” и, 13

декабря, представители профкома ООО «ЧТЗ-

УРАЛТРАК» приняли участие в отправке техники для

взвода воздушной разведки, штурмовой роты ВДВ.

Также заводчане отправили в посылке предметы

одежды – шерстяные носки и термобелье. Для

госпиталя будет передана инвалидная коляска (спасибо

работникам инструментального цеха). Бойцы получат

также теплые пожелания к Новому году в письмах от

детей заводчан.

Сотрудники предприятия записали видео обращение,

где они передали от работников ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК»

пожелания бойцам удачи и скорейшего возвращения

домой. Объединяясь и поддерживая бойцов, мы

приближаем окончание СВО. Победа будет за нами!



19 декабря состоялась XXII отчетно-выборная
конференция республиканской организации профсоюза
работников автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения РФ (АСМ).

Почетными гостями конференции стали Председатель

профсоюза АСМ РФ Андрей Фефелов, Председатель

Чувашрессовпрофа Анатолий Коршунов и Председатель

первичной профсоюзной организации в ОАО "ГАЗ" Сергей

Солодов.

Ключевыми вопросами повестки дня, помимо отчета о

деятельности за минувшие пять лет, стало избрание нового

руководства организации. Делегаты конференции

единогласно поддержали кандидатуру действующего

председателя республиканской организации АСМ

Валентины Рыбкиной на следующий пятилетний срок.

ДЕЛЕГАТЫ ЕДИНОГЛАСНО ПОДДЕРЖАЛИ КАНДИДАТУРУ
ДЕЙСТВУЮЩЕГО ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ЧУВАШСКОЙ

РЕСПУБЛИКАНСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ АСМ
ВАЛЕНТИНЫ РЫБКИНОЙ НА СЛЕДУЮЩИЙ СРОК

Итоги Республиканского конкурса среди Советов
работающей молодежи "Потенциал Республики"
подведены, и есть чем гордиться!

С 7 октября 2024 года стартовал Республиканский конкурс

«Потенциал Республики» для Советов работающей молодежи.

Он был посвящен лучшей организации работы на

предприятиях и в организациях нашей республики.

Команда "Тракторных заводов" не только активно

поучаствовала в конкурсе, но и вошла в тройку победителей.

- 6 декабря церемония состоялась награждения победителей

и лауреатов Республиканского конкурса среди Советов

работающей молодежи на лучшую организацию работы на

Такой результат свидетельствует о высоком уровне

доверия к работе Валентины Владимировны и

готовности всех членов профсоюза к дальнейшему

развитию и укреплению организации.

Оксана Тарлыкова

МОЛОДЕЖЬ ТРАКТОРНЫХ ЗАВОДОВ -
ПОБЕДИТЕЛЬ "ПОТЕНЦИАЛА РЕСПУБЛИКИ"

предприятиях и организациях Чувашской

Республики «Потенциал Республики», -

рассказывает Оксана Тарлыкова - Наша

молодежь доказала, что самые лучшие! Активная

позиция ребят, целеустремленность и

достижения в самых разных сферах - от работы

до спорта, творческих инициатив и

волонтерства - принесли: II место по итогам трех

этапов;  I место в номинации "Лидеры

движения";  III место в номинации "Лучшая

видеовизитка".  Эти награды - результат труда и

энтузиазма каждой из команды наших

организаций.



PROFMAN НА ПРОФСОЮЗНОЙ ЕЛКЕ

19 декабря прошел вечер настольных игр, проведенный
активистами профсоюза для членов профсоюза ППО "ЯМЗ" и
"ЯЗДА". Игры провела Дарья Свободина; организовала

мероприятие - Алена Крошкина.

Ребята сыграли по очереди в три игры - "Гномов-кладоискателей",

"Крокодила" и "Мафию" по спортивным правилам. Веселая

дружеская атмосфера позволила немного расслабиться после

рабочего дня и зарядила позитивом! Порадовало и угощение -

чай, печенье и конфеты. Организаторы уверены, что такие вечера

станут доброй профсоюзной традицией. До новых встреч и

веселых игр!

Фото Артем Рассадин

20 декабря прошла «Профсоюзная ёлка» на базе

Государственного учреждения Калужской области

"Калужский областной социально-реабилитационный центр

для несовершеннолетних "Детство". Это подшефное

учреждение ППО ООО "ПСМА Рус".

Члены Молодежного совета Калужского облсовпрофа во главе с

Александром Симаковым, который является заместителем

председателя ППО ООО "ПСМА Рус" АСМ РФ и Профсоюзного

комитета ООО "Автомобильные технологии", организовали этот

праздник для детей.

Вы когда-нибудь видели супергероя, который защищает

рабочих?

А у нас он есть! PROFman его имя!

Супергерой, очень сильный, удалой

Защищает всех рабочих, днем и ночью на посту труд их ценный

бережет!

А еще они с ним отдых все проводят свой,

Спорт, культура, обучение – вот их

совместные развлечения,

А коль серьезная беда – юристом стать готов

он всегда,

Бороться, смело защищать и права не

нарушать!

Профсоюз – это семья, с ним по жизни буду я!

А ещё у нас были дракон, змея, Дед Мороз и

Снегурочка!

Спасали и вызволяли змею всеми

возможными конкурсами, песнями и

загадками из темницы дракона!

Ребята читали стихи Деду Морозу и

получали сладкие подарки, которые привез

председатель нашей профсоюзной

организации Дмитрий Поличук .

СОСТОЯЛСЯ ВЕЧЕР НАСТОЛЬНЫХ ИГР



ЧКПЗ: НОВОГОДНИЙ ПОДАРОК -
КАЖДОМУ ЧЛЕНУ ПРОФСОЮЗА

Каждый член профсоюза "ЧКПЗ" получит традиционный
новогодний сладкий подарок!

Выдача подарков началась с 16 декабря 2024 года. Сладкий

профсоюзный комплимент весом в 1 кг планируется выдать 7000

членам профсоюза. Для получения подарка необходимо

обратиться к цеховым представителям. - Мы рады сохранить

ежегодную традицию и в преддверии праздника поздравить

каждого члена профсоюза, - делится председатель ППО ПАО

"Челябинский кузнечно-прессовый завод" Андрей Кнауб. - Пусть

этот праздник будет наполнен радостью, теплом и волшебством! С

наступающим Новым годом!

НОВОГОДНИЙ БАЛ В СЕМЕЙНОМ КЛУБЕ
«ПОГОДА В ДОМЕ»!

И, как всегда, заводчане не подвели: работники цехов

производства дизельных двигателей показали

невероятное оформление своих столов и заслуженно

получили призы!

Семьи с литейного производства удивили нас

своими творческими рисунками и поделками, тоже

не остались без подарков!

На празднике порадовали выступления студии

классического танца «Грация», а также заместителя

председателя профсоюзной организации Юрия

Николаевича Войтенко и нашего постоянного гостя,

Марии Вяткиной сотрудницы библиотеки имени

Гашека, которые исполнили замечательные песни.

18 декабря в театре ЧТЗ семейный клуб «Погода в
доме» организовали волшебный «Новогодний бал»,
который собрал семьи заводчан в атмосфере

сказки и радости!

В этот день карнавальные костюмы наполнили зал:

вокруг нас кружились сказочные герои — Баба Яга,

Снежинки, и, конечно, не обошлось без Деда Мороза

и Снегурочки! Дети весело водили хороводы,

разгадывали загадки и читали стихи, наполняя

праздник смехом и радостью. Как всегда, семьи

получили домашнее задание — украсить

праздничный стол и поздравить всех с наступающим

Новым годом.



Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

https://vk.com/profasmrf

